

FISCALÍA DEBE INVESTIGAR

(Peru.com: 2006/10/26) La Fiscalía Anticorrupción debe ser el organismo que investigue la denuncia contra el líder nacionalista Ollanta Humala, acusado de haber recibido cuatro millones de dólares del presidente Hugo Chávez, para su campaña electoral, sostuvo el vocero de la bancada aprista, Javier Velásquez Quesquén.



El parlamentario refirió que Humala debe autorizar el levantamiento de su secreto bancario, para garantizar la transparencia y su propia reputación.

Asimismo, explicó que este caso no debería investigarse en el Congreso, para evitar que se diga que existe un sesgo político.

De otro lado, señaló que el Partido Aprista respalda a la presidenta del Congreso, Mercedes Cabanillas, quien criticó a la prensa porque le dedica mayor atención a los "escandaletes" y poco al trabajo de las comisiones.